

Prise parole LJR pour St-Etienne

Je vais prendre la parole au nom de la Ligue de la Jeunesse Révolutionnaire, tout d'abord nous tenons à remercier toutes les personnes présentes, ainsi que le Comité Plaestine 42 pour la tenue de cet événement.

L'offensive militaire et politique lancée le 7 octobre dernier par le Front national de résistance de la Palestine est un événement qui marque une nouvelle phase dans la longue et héroïque lutte d'un peuple à nul autre pareil. Au cours de toutes les décennies qui ont suivi la Nakba, ils ont montré au monde que les forces progressistes de l'histoire, tout en faisant confiance à leurs propres forces et aux masses, en maniant résolument le pouvoir du fusil et toutes les formes complémentaires de lutte, ne peuvent être vaincues, même si l'ennemi est armé de la tête aux pieds des armes et des machines de destruction et de mort les plus monstrueuses. C'est un signe qui confirme pleinement que nous sommes entrés dans une nouvelle période de révolutions et de guerres de toutes sortes qui vont agiter de plus en plus la planète.

Tout ce qui s'est passé avant et après le 7 octobre jusqu'à aujourd'hui montre qu'il n'y a pas d'autre voie pour le peuple de Palestine que de persister dans la lutte armée pour la libération nationale afin de vaincre l'envahisseur sioniste et l'impérialisme, principalement l'impérialisme yankee, qui le domine. La tâche des révolutionnaires, des progressistes et du peuple en général est de développer et de renforcer encore davantage le mouvement anti-impérialiste mondial qui les soutient.

Nous dénonçons le rôle sinistre de l'impérialisme yankee, de l'impérialisme allemand, de l'impérialisme français et d'autres, qui protègent, facilitent et encouragent le génocide en cours par leur hypocrisie, avec leur "défense des droits de l'homme" grossière et factice. Ce sont de véritables criminels de guerre et sans leur soutien politique, économique et militaire, l'État d'Israël deviendra ce qu'il devrait être, un mauvais souvenir dans l'esprit des gens. Ce sont les sionistes qui massacrent le peuple de Palestine, mais les marionnettistes sont à Washington, Berlin et Paris.

Nous dénonçons également la complicité des régimes réactionnaires arabes qui démontrent une fois de plus que, malgré leur démagogie de pacotille, tout comme les États impérialistes de Chine et de Russie, ils sont de connivence avec les sionistes et trafiquent le sang des masses de Palestine pour leurs propres intérêts. Nous dénonçons la clique de traîtres d'Abbas, serviteurs laquais des impérialistes et des sionistes, dont la machination a définitivement volé en mille morceaux avec l'offensive du 7 octobre.

Nous tenons à saluer chaleureusement les masses palestiniennes, et leurs glorieux combattants qui continuent après 110 jours de massacres, à tenir tête et à défendre la bande de Gaza en infligeant de lourdes pertes à l'ennemi. Nos pensées vont aussi à tous les combattants en Cisjordanie, dans les pays arabes aux alentours dont les glorieux Houthis, et ceux dans les prisons en Palestine, comme ici en France pour le communiste Georges Abdallah enfermé depuis 40 ans pour s'être battu pour la Palestine. Dans ce sens nous saluons les masses arabes qui se sont levées pour

défendre la nation palestinienne. Malgré le génocide pratiqué par Israël avec plus de 27 000 morts, une situation de quasi famines et des milliers de disparus et de blessés, contre le peuple Palestinien, nous devons mettre en avant que ce même peuple à refuser de capituler et continuer de se battre pour ses droits fondamentaux et légitimes.

Nous inclinons ainsi nos drapeaux à tous ceux tombés sur le chemin de Jérusalem et assurons leur peuple palestinien de notre indéfectible soutien, nous sommes et serons à leur cotés jusqu'à la libération de la Palestine de la mer au Jourdain !

Palestine vivra et vaincra !